



赤羽だより

平成27年1月8日(木)

1月号

港区立赤羽小学校

謹んで新年のお慶びを

申し上げます

昨年は大変なご協力をいただきありがとうございました。
今年も、またよろしく願ひします。

平成27年1月

校長 池田 浩夫



穏やかにご家族で新年を迎えられたことと存じます。

年が変わり今年、はつじ年。はつじは、中国の吉祥動物の一つと言われ、群れを成すところから家族の安泰を表すとされ、いつまでも平和に暮らすことを意味しているそうです。

また、はつじ年には過去に大ヒット商品がたくさん誕生しています。1967年の某食品会社のレトルトカレー、電車の自動改札、1979年の使い捨てカイロ、1991年の使い捨てコンタクトレンズ、ごみ収集の有料化など、はつじ年にヒットしています。

さて、3学期が始まりました。

赤羽小学校でも、はつじ年に研究発表会を開催します。都内外よりたくさんの教員の皆様が来校します。これまでの、本校の研究してきたことを世に問うことになります。

保護者の皆様方にも当日はご協力をいただきましたことを感謝しております。

研究的内容的には、すべての教科・領域の土台となる国語科で研究を2年間進めてきました。国語科の中でも、説明的な文章を中心

とした研究になります。子供たちが説明文の内容を自ら読み取り、自分の考えを表現し、伝え合える子供を育成することを目指してきました。当然、他者に伝えるときには論理的に話せることを目指してきました。

私の願いですが、学校だけでなく保護者の皆様とともに研究発表会を迎えたいと考えておりました。三年前に始まった「赤羽サポーター」を取り入れたのも、「チーム赤羽」として一体感を持って赤羽の子供たちをよりよく向上させたいという願いから発していました。

今回の研究発表会でも、そうした保護者の皆様と学校との連携協力のもとで成り立っておりますし、そんな赤羽パワーを参会者の方々に表せたらありがたいと思っています。

当日の授業公開は教育関係者だけでなく、保護者の皆様にも参観いただきたいと存じます。お時間がありましたら、研究会の雰囲気と授業の様子をご覧になっていただければありがたいです。

結びに、新年早々喜ばしいことがありました。1月6日に6年生の戸田美桜さんが「社会を明るくする運動」の作文コンクールで東京都と全国での3部門で上位に入賞し法務省にて表彰を受けました。また、1月22日には、東京都教育委員会より赤羽小学校の「赤羽サポーター」の活動に学校表彰を受けます。新年の良きスタートが輝かしい一年になるように、今後も尽力していきたいと考えております。今学期もよろしくお願い致します。



1月 行事予定

- 8日(木) 始業式 給食始 大掃除 書き初め会
(全学年5校時まで) PTA新年会
- 9日(金) 安全指導 書き初め会 計測(6年)
委員会活動(1~4年生は5校時まで)
- 13日(火) 書き初め展始 計測(5年)
保護者会(5・6年)
- 14日(水) 計測(4年) 午前授業
- 15日(木) 計測(3年) 保護者会(1・2年)
- 16日(金) 【特】計測(2年・ひまわり) 校外学習(3年)
漢字検定(全学年5校時まで)
- 17日(土) 授業日 保健集会 避難訓練
- 19日(月) 計測(1年) クラブ活動
- 20日(火) 書き初め展終 保護者会(3・4年・ひまわり)
- 21日(水) 【特】4~6年生は5校時まで
- 23日(金) 区研究奨励校発表会
- 26日(月) クラブ活動
- 28日(水) 三田アカデミーのため午前授業 
- 29日(木) 和食体験授業(4年)

※【特】は特別時程

1月 下校時刻

8日(木)	全学年	14:30頃
9日(金)	1~4年	14:30頃
	5・6年	15:15頃
13日(火)	5・6年	14:30頃
14日(水)	全学年	13:05頃
15日(木)	1・2年	14:30頃
	全学年	14:05頃
16日(金)	漢字検定受検者(10級~8級)	15:05頃
	(7級以上)	15:25頃
19日(月)	4~6年	15:15頃
20日(火)	3・4年	14:30頃
21日(水)	4~6年	14:05頃
23日(金)	全学年	14:20頃
26日(月)	4~6年	15:15頃
28日(水)	全学年	13:05頃

★上記以外は通常通りです。

ひまわり学級は学級だよりでお知らせします。

落ち着いた生活をしよう

生活指導部

冬至を過ぎ昼の長さが少しずつ長くなっていますが、寒に入り一番寒い頃となっています。新しい年を迎え各地から大雪の便りが届きますが、東京も雪こそ降りませんが厳しい寒さとなっています。さて3学期が始まり学校でも子供たちの健康が一番気になるところです。インフルエンザの流行も報道されているので、手洗いうがいはもちろんのこと、ご家庭にも協力していただきながら起床時間、就寝時刻、睡眠時間を一定にして守ること、この規則正しい生活を送ることによって、学習に集中でき、健康に過ごせます。このことが落ち着いた生活を送ることにつながりますので、子供たちにも指導していきたいと思います。学校と家庭と協力し合って子供たちに落ち着いた生活を送らせていきたいと思います。ご協力お願いします。

サンタさん
いろんなものを
ありがとう 

てぶくろは
なかがフワフワ
きもちいい 

ゆやすみ
ゆきあそびして
たのしいな 

一年生
カルタをつくり
あそんだよ

ふゆやすみ
おふろにはいって
いいきもち 

ひいらぎを
かざってみよう
クリスマス 

あったかくなって
きもちいいよ 

一年生が国語の
時間にカルタを
作りました。
どんなカルタが
できたかな？ 